



AR
cf
ARamos

**UNIÃO DAS FREGUESIAS DE BEJA
(SALVADOR E SANTA MARIA DA FEIRA)**

ATA Nº.09.2018

ATA DA REUNIÃO DA JUNTA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE BEJA (SALVADOR E SANTA MARIA DA FEIRA), DO CONCELHO DE BEJA, REALIZADA NO DIA VINTE E QUATRO DE ABRIL DE 2018:-----

---Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, pelas quinze horas, na sede da junta de freguesia, sita no Largo de Santa Maria, número sete, em Beja, reuniu o respetivo Executivo, sob a presidência de António Mestre da Silva Ramos, encontrando-se presentes a Secretária, Ana Maria Marujo Bule Ramos, a Tesoureira, Custódia Maria Sequeira Alho e os vogais José Fernando Rosa Mendes e Áurea de Jesus Lucas Dâmaso. -----

---Secretariou a reunião a assistente técnica Susana Isabel Baião Barão, em conformidade com estabelecido no número dois do artigo cinquenta e sete do anexo I à Lei número setenta e cinco, de doze de setembro de dois mil e treze.-----

---Os respetivos documentos encontram-se anexos à presente ata e dela fazem parte integrante. -----

Seguidamente passou-se à ordem de trabalhos que a seguir se indica:-----

Período antes da ordem do dia; -----

Ata -----

Foi lida e aprovada, por unanimidade, a ata da reunião anterior.-----

Informações -----

- O senhor Presidente informou das reparações e remodelações que a Escola do Bairro da Conceição está a sofrer para desenvolver o projeto da academia de saúde e bem estar para crianças, jovens e idosos. Foram oferecidos equipamentos de ginástica para colocação numa das salas.-----

- A senhora secretária Ana Ramos, informou que esteve presente na reunião do Projeto Florir Beja. Na nossa Freguesia vai abranger a zona da Mouraria e as Portas de Moura, vão ser distribuídos flyers e foi pedido apoio na colocação dos vasos. O referido projeto será conhecido à população no próximo dia 07 de maio e para a primeira semana de maio será efetuada a segunda reunião de trabalho.-----

- O vogal José Fernando, informou que a zona da Quinta D'el Rei, necessita de colocação de química. Pediu para ver com os funcionários que fazem este tipo de

AR

trabalho as zonas que mais precisam.-----

-Solicitou ainda a verificação e possível colocação de bancos, entre a Quinta D'el Rei e o Bairro do Pelame e a possibilidade de pintura da Ermida de São Pedro, no Bairro Nossa Senhora da Conceição.-----

-em seguida usou da palavra a vogal Áurea Dâmaso, que informou que foi efetuado o cartaz para o 1º Mini Chuva de Estrelas de Beja, que vai decorrer no dia 1 de junho. As inscrições terminam dia 15 de maio. A vogal solicitou a divulgação dos cartazes na área da freguesia.-----

- em relação às marchas populares, os padrinhos deste ano serão os fadistas: Mafalda Vasques e Carlos Filipe.-----

-Correspondência para conhecimento: Os Eleitos tomaram conhecimento da seguinte correspondência:-----

- Rufar & Bombar - Associação Cultural - Desfile de Marchas Populares - O Executivo tomou conhecimento, vão participar na nossa marcha.-----

- Junta de Freguesia de S. Matias - 3º Encontro de Marchas em S. Matias - Foi deliberado participar na marcha de São Matias.-----

- Grupo Coral Moças da Aldeia - Desfile de Marchas Populares - Confirmação da presença no desfile das marchas populares em Beja.-----

- Junta de Freguesia de Alvito - Participação no Encontro de Marchas Populares em Alvito - Foi deliberado participar na marcha de Alvito, no dia 6 de julho, pelas 21 horas.-----

- Futurbrain - Oferta de Formação sem custos - Os presentes tomaram conhecimento. Vamos analisar as propostas para possível participação em algumas formações.-----

- Associação de Judo de Beja - Preparação de prova em cooperação entre a Associação e a União de Freguesias - Foi deliberado propor o dia 9 de junho, véspera de Portugal, para realização do evento em causa.-----

- Carla Barriga- Gabinete de Apoio Pedagógico Especializado - Pedido de Reunião para apresentação do projeto desenvolvido no Gabinete de Apoio Pedagógico Especializado, com base no acompanhamento, reabilitação e reeducação educativa de crianças e jovens .O executivo deliberou agendar a referida reunião de trabalhos, para dia 03 de maio, pelas 16:30 horas.-----

- CLDS - Sinalizações - Envio de informação sobre situação da entrega de dois cabazes com géneros alimentares, efetuada pela Dra. Sandra Mateus, conforme o protocolo celebrado entre a Junta de freguesia e o CLDS3G.-----

- Grupo Vozes do Sul - Apresentação de caché para possível contratação em eventos da Freguesia.-----

- Moto Convívio 1/4 Prás 7 - Envio de contato, para possíveis participações e apoios a este Clube.-----

- Judo Clube de Beja - Convite - Comemorações do 61º Aniversário, a realizar no dia 12 de maio, no Gimnodesportivo de Beja. O Presidente estará presente nesta iniciativa.-----

AR

- Agrupamento de Escolas nº. 2 de Beja - Convite para parceria - Centro Qualifica - O executivo tomou conhecimento.-----

- CPCJ Beja - Convite Laço Azul Humano - Convite para participação no desafio para adesão à Campanha do mês de prevenção dos maus tratos na infância, para com o maior número de pessoas vestidas com t-shirt azul, construir um laço simbólico e fazer o seu registo fotográfico. Foi escolhido o relvado do Castelo, pelas 11:30h para a concentração das pessoas. O Presidente vai participar nesta iniciativa.-----

Ordem do dia:-----

1.- Associação Dignidade - Programa abem - Assinatura do Protocolo - Os presentes tomaram conhecimento.-----

2.- Centro Social Nossa Senhora da Graça - Proposta de Protocolo - Proposta de parceria para funcionamento da Academia de Saúde e Bem Estar. Foi deliberado fazer um contrato de prestação de serviços com esta entidade.-----

3.- Rádio Pax - Proposta de Publicidade Ovibeja - Foi deliberado por unanimidade não aderir à proposta em causa.-----

4.- Centro Óptico de Beja - Proposta de Protocolo de Cooperação para aquisição de produtos, para funcionários das Junta de Freguesia - Os presentes deliberaram aderir à proposta apresentada.-----

5.- Proposta de protocolo Hapinez - Envio de proposta de parceria para desenvolver projeto através do Centro de Excelência para a Psicologia. Foi deliberado, marcar reunião para esclarecimento do protocolo em questão.-----

6.- Parecer prévio vinculativo para autorização da Despesa - referente a quatro processos de canídeos, Processo NPP: 127662/2018, Processo Nº. 016/2018 - EPNA/GNR, Processo NPP: 127677/2018 e NPP: 127685/2018.-----

-Foi deliberado autorizar os mesmos pareceres prévios.-----

7- Pedidos de Apoio:-----

7.1 - Associação dos Antigos Alunos da Escola Industrial e Comercial de Beja - Encontro de Gerações 26 e 27 de maio- Vai ser enviada documentação relativa ao Regulamento de Atribuição de Subsídios.-----

7.2 - Grupo Motard - Beja Portugal- Desfile da Liberdade- Foi deliberado apoiar a iniciativa com 150,00 €.------

7.3 - Tuna Académica de Enfermagem de Beja - Donativo Festival de Tunas - O executivo deliberou atribuir um donativo no valor de 264,50 €, para a iniciativa em causa.-----

7.4 - Clube Atlético Operário - Pedido de apoio para torneio de malha a realizar no dia 01 de maio.- Foi deliberado apoiar o Clube na aquisição das taças para o torneio.-----

---E, nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião pelas dezoito horas e dela lavrada a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada.-----

---E eu, Susana Isabel Baião Bora que a secretariei, a subscrevo.-----

Susana Isabel Baião Bora
António Mestre de Silva Pereira
AR